

## ¿NAIM 2.0? Diputado del PRI propone crear Terminal 3 del AICM en Texcoco

El diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Xavier González Zirión, propuso crear la Terminal 3 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México jen Texcoco! Consideró que el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), que ya hasta cuenta con su propio himno, "no funciona".



La propuesta del legislador priista es la siguiente: ampliar el aeropuerto capitalino con una nueva terminal en Texcoco, la cual estará conectada con un tren o "una línea de transporte rápido", para conectar la Terminal 1 con la Terminal 3, "aquí podemos hacer hasta cuatro pistas de aterrizaje y con un costo muy económico", declaró.

González Zirión descartó la idea de crear un proyecto similar a lo que fue el Nuevo Aeropuerto Internacional de México (NAIM), ya que costaría 300 mil millones de pesos, aparte de que teme que sea cancelado e inundado tal como pasó con el proyecto iniciado durante el sexenio de Enrique Peña Nieto (2012-2018)

Según los cálculos del diputado, el tren para conectar el AICM con Texcoco tendría un costo de 20 mil millones de pesos, mientras que las cuatro pistas y salas "otro tanto". A través de un video publicado en sus redes sociales, González Zirión estimó que para dicho proyecto alcanza con el presupuesto destinado a la Ciudad de México.

Otros argumentos que ofreció el legislador a favor de la Terminal 3 es que costaría 15 por ciento menos que un nuevo aeropuerto y estaría lista en tan sólo dos años. Afirmó que esta medida ayudaría a erradicar la saturación que se vive en el AICM y más ante la rehabilitación de la Terminal 2.

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/4/4/naim-20-diputado-del-pri-propone-crear-terminal-del-aicm-en-texcoco-756736.html